

Änderungsantrag der Fraktion DIE LINKE

Lange Nächte der Kultur im Bremer Kultursommer

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

Die bisherigen Beschlusspunkte 1 bis 3 werden gestrichen.

Es wird folgender neuer Beschlusstext eingefügt:

- „1. Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf, zum nächsten Termin der ‚Langen Nacht der Museen‘ im Jahr 2014, das Pilotprojekt ‚Lange Nacht der Kultur‘ anzukoppeln und probeweise durchzuführen und über das zuständige Kulturressort eine Anfrage an beteiligungswillige Institutionen zu richten.“

Peter Erlanson,
Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE